

日美三二通信

【今月のメイン記事】

- 赤金派？ 青金派？
- これは何？巨大年賀状！
- オフィス文書の寿命はたった1年！？

<今月のツイート>

2016年も大変お世話になりました。2017年が素晴らしい年であります様に！



赤金派？ 青金派？ ~2種類の金色インキ~

金色のインキには大きく分けて「赤金」と「青金」の2種類があるのをご存知でしょうか？

先日、ソライロデザインの宮下様よりチラシとチケットの金刷り印刷についてご相談がございました。

50年に渡り多くの方に利用され親しまれてきた篠ノ井市民会館が生まれ変わる事となり、感謝イベントの際のチラシとチケットを金の印刷で行いたいとのことでした。

用紙は、コスト面でマットコート系をご希望とのことでしたが、「より、インパクトを出したい！」とのお声を頂き、比較的安価で風合いのある用紙「b7トラネクスト」と「M-TA+FS」を提案させて頂き、最終的に「b7トラネクスト」をお選びいただきました。

宮下様は「赤金」と「青金」どちらのインキを使用するか悩まれており、

弊社の大判プリンターで「赤金」「青金」それぞれの色を疑似的に再現し、色の違いを見て頂きました。

「赤金」と「青金」の違いは、含まれている金属粉（銅と亜鉛）の比率によって区別されます。

銅が多く含まれ、赤みがかっているのが「赤金」。

逆に銅の比率が少なく、青みを帯びているのが「青金」となります。

2つの金色は、同じ金でもイメージが全く異なるので最後の最後まで悩んでいたが、最終的にはシャンパンゴールドの様な高級感がある「赤金」に決定しました。



◀こちらがその際「赤金」で印刷させて頂きましたチラシとチケットです。

UV印刷をさせて頂きましたので速乾によりグロス感のある仕上がりになっております。

裏面まで金の印刷が施されており、目を引くチラシとなっております。



ウラ面の文字にも金刷りが施されています▶

半世紀に渡り、長野市の文化を支えて下さった篠ノ井市民会館がなくなるのはとても寂しいですが、感謝の気持ちを持って1月～2月にかけて行われるイベントが盛り上がりれば嬉しいです！

イベントについては篠ノ井市民会館HPに詳しく記載されております。
<http://www.nagano-kaikan.com/shinonoi/>
ソライロデザイン様HPはこちらです。

<http://sorairo-d.com>
お客様サポート部 込山

ちょっと耳より！

これは何？ 巨大年賀状！

大活躍の4面付けはがき

今年も年賀状印刷のご依頼をたくさん頂きありがとうございます。

オンデマンド機は毎日フル稼働で印刷を進めさせて頂きました。

さて、年賀状印刷はオンデマンド機だけの仕事ではありません。弊社ではオフセット印刷機でも年賀状の印刷を行っています。

実は、年賀状には印刷機用に大きなサイズのものがございます！新入社員の私

は、今年初めて見て大変驚きました！



比べると大きさを実感します▶

こちらの写真は、弊社が使用している4面付けの年賀状です。印刷して断裁すると普段見かけるサイズになります。

一度に4枚分印刷できるので、大きな印刷機でも効率的に印刷できるようにな

っております。

4つくついた年賀状、普段はなかなか見る機会が無いので、ちょっと珍しいですね。通常の「官製はがき」や「かもめーる」でも4面付けのはがきがございますので、新年度のご挨拶状やグリーティングカードにもご利用いただけます。

来年のはがき価格が改定になるニュースもありましたが、年賀状は価格が据え置かれるとのことでした。来年のことを言えば鬼が笑うと申しますが、来年もぜひ年始のご挨拶に年賀状をご活用下さい！

お客様サポート部 出浦

オフィス文書の寿命はたった1年!?

先日、間接部門の為の5S活動セミナーに参加させて頂きました。

5Sとは「整理」「整頓」「清掃」「清潔」「躰」の頭文字から生まれたスローガンの事で、これら5つを実践することで間接部門で働く人も利益に貢献できるといった内容のセミナーでした。

オフィス内で、作成から1年を経過した文書の使用率はなんと約1%だそうです。

99%の使われる事のない書類がスペースを圧迫し、探す時間を増やしているのです。

この使用率に衝撃を受け、私も実践しようと思いました。

それから1週間後、社内で大掃除前の「1時間整理」がありました。

普段はなかなか物を捨てられない私です

が今回のセミナーで学んだことを実践し、不要なものを捨てたところ、引き出しのスペースが半分も空きました！

何かあった時の為に備えは必要ですが、捨てる勇気も大切です！

整理をしてからは、物を探す時間が減り、お仕事がスムーズに進む様になりました。



「1時間整理」後の引き出しです。▶

今年の大掃除は思い切って物を捨て、すっきりと新年を迎えたいです！

お客様サポート部 近藤

今月のnichibi 冬はやっぱり温泉!

長野もすっかり寒くなりました。私は近頃、温泉に通うのが日課です。

幸運なことに温泉王国長野県には数多くの温泉があり、湯の種類も豊富です！

一番のお気に入りには松代の大室温泉ですが、週末には各地に出掛けて県内の色々な湯を味わわせて頂いております！

先日は馬曲温泉に行ったのですが、露天からの眺めは最高でした！体の芯からじわじわと暖まる瞬間は、最高に堪らないです。湯がこんなパワー持っているのは毎回不思議に感じますが。

湯上がりの牛乳も最高です！

今年も残り僅か。温泉パワーで頑張ってください！

クリエイティブプリント課 利根川

ちよんこ...お出かけ情報

2016長野ADC展

2016年12月24日(土)ー2017年2月12日(日)

<開催場所> 市立小諸高原美術館・白鳥映雪館

<開館時間> 9:00ー17:00 ※月曜(祝日の場合は開館)・祝日の翌日休館

<場所> 長野県小諸市大字菱平2805-1 Tel.0267-26-2070 ●JR・しなの鉄道小諸駅から車で10分、上信越自動車道小諸ICから車で5分

主催:市立小諸高原美術館・白鳥映雪館...<http://www.shiratorieisetsu.com/index.html> 企画・運営:長野アートディレクターズクラブ...<http://nagano-adc.com/>

入場無料

昨年4月に発足した「長野アートディレクターズクラブ(長野ADC)」の、9月に行われた第2回審査会における入賞・入選作品を一同にご覧いただけます。

今、信州で活躍する新進気鋭のデザイナーの皆さんのメッセージをどうぞ感じてください。

外で見かけたこれはなんだ...!?

今月のWANTED



とある美術館で見つけたゴミ箱です。

中であき缶とペットボトルが混合している画を浮かべながらそっと空き缶を捨てました。

この後従業員の方が分別してくれているはず！

スタッフから今月の一言



クリエイティブプリント課 竹元

12月に入り、年賀状や「年末」などの言葉が使われたお仕事をさせて頂くと、今年ももう年越しだなと改めて実感いたします。

私は今年の年末年始も家族と過ごし、子供たちと凧揚げをする予定です。

社内では、今年は新しく型抜き機械が入り、その型抜きのお仕事を通して新しいお客様との出会いがたくさんありました。この出会いを大切に、来年もお客様の期待に応えられるよう技術を磨いて参ります。

今年もありがとうございました。

編集後記



今年も一年間、日美通信をお読み下さりありがとうございました。

閉館される篠ノ井市民会館には、私も何度も遊びに行きました。友人と遊んだ楽しい思い出に、ちょっと薄暗いトイレに、おっかなびっくり入った思い出……。ダッシュでみんなの所に逃げ帰っていました。

新しくなると聞いて、怖がりだった昔の事を思い出しました。

年末は思い出を大切に、新しい時を待つ時期ですね。

皆様も良いお年をお迎えください。

お客様サポート部 出浦

株式会社日美印刷

〒381-0026 長野県長野市松岡2-6-36

☎026-222-6900/FAX026-222-6903

E-mail: info@nichibi-p.com

Web: www.nichibi-p.com

ブログも毎週更新中・<http://ameblo.jp/nichibi-p/>

◆日美三通信は人に優しいUD書体を使用しています。